

Urgencias Médicas en la Clínica Dental

Curso de Educación Continua 2003 para Odontólogos



Dra. Karin Codoñer, Directora del Depto. Médico-Marketing en una de las actividades de actualización científica 2003.

Area Científica Menarini siempre ha reconocido a los profesionales de la odontología como una pieza vital en el estado de salud de la población.

Un odontólogo no es simplemente responsable de mantener una adecuada imagen estética y una cavidad bucal sana, sino que como parte de un tratamiento enteramente profesional, evita la proliferación de enfermedades sistémicas que pueden evolucionar hasta convertirse en entidades capaces de disminuir la calidad de vida de las personas.

Es por ello que Area Científica Menarini, dentro del marco de su filosofía en educación continua, organizó un curso innovador en el cual se trataron temas de sumo interés como:

- Emergencias médicas
- Medicamentos imprescindibles en la clínica dental
- Reacciones alérgicas y tóxicas a los anestésicos locales
- Urgencias cardiovasculares y su tratamiento
- Síncope y su manejo
- Obstrucción de vías aéreas
- Alteraciones de la emotividad
- Convulsiones
- Disnea aguda
- Reanimación cardiopulmonar.



Vista parcial de los asistentes a uno de los días del Curso de Formación Continua en Panamá.



Dra. Vanessa Lambiz, Periodoncista de Panamá, colaborando en una de las actividades científicas programadas en el 2003.

El curso contó con la participación de médicos especialistas en emergencia, internistas y cirujanos. Asistieron aproximadamente 1,300 profesionales de la odontoestomatología a los 10 cursos organizados en los distintos países de la región, quienes con su presencia confirmaron la importancia de estar bien preparado para las eventualidades que, en un momento dado, pueden llegar a presentarse durante la práctica de este profesión.



Hipertensión arterial

Exitosas Jornadas de Detección de HTA asintomática



Dr. Erick Cardona supervisando la prueba de una de las pacientes evaluadas con este moderno aparato

El Programa **DE TODO CORAZÓN** colaboró con Farmacias Meykos de Guatemala

Como parte de la misión con que fue creado el Programa de Todo Corazón, Area Científica Menarini se hizo presente, a lo largo del año pasado, durante los fines de semana, en varias Farmacias Meykos de la capital guatemalteca.

Cientos de personas pudieron conocer, muchas de ellas por vez primera, sus niveles de presión arterial con el apoyo de un moderno aparato lector de la presión arterial. A aquellos que tuvieron lecturas anormales, o limítrofes, se les refirió con su médico o se les promovió la importancia de visitar a un profesional de la salud que pudiera estudiar su caso con mayor profundidad.

Su Dirección Electrónica nos servirá para mantenerle informado de nuestras novedades, presentarle productos nuevos y notificarle de Actividades Científicas a realizarse en su área.

Envíenos un Correo Electrónico indicándonos su nombre, especialidad y país de residencia

Permítanos servirle
areacientifica@menarini-ca.com

Nos comprometemos a mantener su privacidad.